

《読書感想文・生活作文発表会》

今年度も昨年度に引き続き、全校児童がリモートで参加し各学年の発表を視聴しました。読んだ本から感じたことや普段の生活の中で感じたことをとても分かりやすく伝えてくれました。発表する姿はとても輝いていました。



新庄小学校広報

新庄っ子

第62号 令和5年12月22日発行

10月31日《芸術鑑賞会》

舞太鼓あすか組による演奏を楽しみました。お腹の底に響く迫力のある音、鬼や天狗、最初は怖がる子もいましたが、最後には拍手喝采。体験コーナーでは太鼓の構え方や叩き方などを教えてもらいました。



1年 《あきフェスタ》

どんぐりやまつぼっくりを使って、『あきフェスタ』をしました。幼稚園の子を招待して、お店屋さんをし、作ったおもちゃで遊んでもらい、楽しんでもらうことができました。

カップをかたむけてどんぐりをおとすよ!

たみよのうしさんねの!

上手にまわせるかな



2年 《友だちキラキラ大作せん》

4クラス全員が体育館に集まり「友だちキラキラ大作せん」を行いました。他クラスとグループを作り、自己紹介や九九リレーをする中で、改めて友だちのいいところを見つけることができました。



つぎの人どうぞ!



みんな九九上手に言えてすごい!!

2学期の学習

4年 《葛城市音楽会》

4年ぶりに開催された音楽会に、新庄小学校を代表して参加しました。練習の成果を存分に発揮し、みんなで心を一つにして素晴らしいハーモニーを会場いっぱいに響かせることができました。



大勢の人の前で歌うのは緊張するけど頑張ろう!

新庄幼稚園の園児たちと一緒に稲刈りをしたよ!

5年 《ナップザック作り・稲刈り体験》

来年の修学旅行で使いたいなあ。

パートナーシップ事業のみなさんにミシンの使い方を教えていただきながら、ナップザックを完成させることができました。

また、稲刈りをしたお米を使って五平餅を作りました。初めて食べる人も多く、おいしくいただきました。



6年 《家庭科「エプロン作り」》

家庭科の「生活を豊かにソーイング」の学習で、エプロン作りに取り組みました。玉留めや玉結び、ミシンの使い方の復習をし、パートナーシップさんの協力を得ながら、自分だけのエプロンを完成させることができました。



慎重に! まっすぐ縫えるように!

早く給食当番で使いたいな!

